

Zwischen Himmel und Erde

PR

Nicht nur die Dachdecker im Unternehmen sind schwindelfrei, es gibt auch „Frauen die sich trauen“. Diese Erfahrung haben die 14 Männer und 4 Frauen von Klemens Ott beim Betriebsausflug nach Isny im Allgäu gemacht.



Die 3 Tage vom 12.05. – 14.05.06 gingen schnell vorbei. Nach der Fahrt mit Stadtbesichtigung in Memmingen wurde in Isny die Bio-Käserei „Käsküche“ besichtigt. Viele haben bei dieser Gelegenheit ein leckeres Stück Bergkäse mit nach Hause genommen. Der Samstag war voll gepackt mit Sport und Spaß. Nach dem Frühstück ging die Fahrt nach „Überruh“ in den Waldseilklettergarten. Dort wurde die Mannschaft vom Kletterinstructor Hellmuth Bartholomä

in die Sicherungs- und Klettertechnik eingewiesen. In kleinen Teams von 3 Mann/Frau wurde nun nach Herzenslust geklettert. Auch die 4 Frauen vom Büro haben den Baumwipfelpfad erkundet und hatten viel Spaß dabei. Zur Erholung wurde anschließend vom Finnen Marco in einem Original Finnenzelt ein



leckeres Lachssüppchen und Crepes zum Dessert zubereitet. Die rustikale Atmosphäre hat den Kletterern so gut gefallen, dass der Aufstieg zum „Schwarzen Grat“ mit Verspätung begann. Nach einer zweistündigen Wanderung wurde die Gruppe noch mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Wer noch Wellness machen

wollte, konnte sich anschließend im Hotelschwimmbad entspannen, oder massieren lassen. Der Abend klang nach einem üppigen Spanferkelgemütlich aus. Am Sonntag hat das Wetter die Tour verregnet. Glücklicherweise über das schöne Wetter vom Samstag wurde die Heimfahrt angetreten.

